



Voluntarios de Protección Civil de toda España celebran su Día Internacional en Morata

- La jornada servirá para inaugurar el nuevo rocódromo municipal, el segundo más grande de la Comunidad de Madrid

23 marzo, 2017. Voluntarios de Protección Civil de toda España se reunirán, este sábado, en Morata de Tajuña para celebrar su Día Internacional. Será una jornada para dar reconocimiento y visibilidad a la importante labor que realizan los más de 22.000 miembros de Protección Civil que hay en nuestro país.

Bajo el lema “Todos juntos ante los desastres”, la Asociación Profesional de Especialistas Profesionales en Protección Civil y Emergencias (ANEPPCE) ha organizado una jornada que incluye la demostración y uso de drones para operaciones rescate, la inauguración del nuevo rocódromo de Morata de Tajuña con ejercicios de rescate vertical y de orientación, así como un taller de introducción a los riesgos de NRBQ.

Morata acogerá, por primera vez, esta conmemoración mundial, que recuerda la constitución hace 45 años de la Organización Internacional de Protección Civil, para llamar la atención de la ciudadanía sobre el trabajo que realiza todo el personal de prevención y emergencias y, en especial, de los voluntarios. Con ello, se pretende promover que más personas se sumen a las agrupaciones, así como impulsar el diálogo y las relaciones entre las agrupaciones municipales y la Administración con el fin de mejorar su actividad y capacidad de respuesta.

El segundo rocódromo más grande de Madrid

Coincidiendo con el Encuentro Nacional de Voluntarios, el Ayuntamiento de Morata inaugurará su nuevo rocódromo municipal, que será el segundo más grande de la Comunidad de Madrid.

El espacio servirá como un lugar de ocio que atraiga hasta a Morata a decenas de escaladores profesionales y amateurs de toda España, pero también como sede de la Unidad de Rescate y Auxilio, que dará formación especializada en rescate en altura a los miembros de Protección Civil y a los Bomberos de la Comunidad de Madrid, tras un convenio firmado entre el Consistorio y las demás entidades.